

### Michel Specht



J'ai découvert l'Oratoire en 2008 et m'y suis immédiatement senti « chez moi », complètement en phase avec les réflexions qu'y inspire la lecture des Écritures ... et aussi heureux de retrouver le « Louange et prières » de mon enfance !

Né à Strasbourg, issu d'une famille protestante comprenant plusieurs pasteurs, j'ai fait carrière dans la banque de détail, en Alsace, à Paris et dans les DOM/TOM.

Au moment de la retraite, j'ai choisi d'accompagner bénévolement les chercheurs d'emploi dans leurs démarches. C'est ainsi que j'ai découvert le Foyer de Grenelle, lieu de témoignage par les actes, qui vit dans l'actualité sociale et s'adapte spontanément aux évolutions sociétales. J'ai été président de l'association entre 2016 et 2022. Je continue d'y être engagé comme bénévole dans le Parcours

Linguistique à Visée Professionnelle.

Depuis 2018, je suis également trésorier du Défap ; mon mandat se termine en 2026. Cet engagement est lié aux années passées en Guadeloupe, où j'ai pu mesurer l'impact concret des actions menées par le Défap et, aussi, pris conscience de l'importance de l'interculturalité.

Au conseil presbytéral de l'Oratoire, je souhaite contribuer à la vitalité de la paroisse et à son rayonnement.

### Stefan Siegel



Il y a 52 ans, je suis né et j'ai grandi dans un petit village dans le Palatinat en Allemagne. Grâce à ma mère bretonne (catholique) et à ma grand-mère mennonite – le reste de la famille est protestante – nous avons trois confessions à la maison. J'ai appris très tôt à connaître et à apprécier cette pluralité comme un enrichissement.

Après ma confirmation, je me suis engagé dans le travail avec les enfants et les jeunes dans ma paroisse d'origine (école du dimanche, scoutisme, animateur, responsable du groupe biblique,...).

Une fois mes études d'informatique à Kaiserslautern terminées, où j'étais actif dans la paroisse protestante du campus, je suis arrivé à Paris en mars 2002. Depuis ce temps je travaille au sein d'une entreprise de documentation technique.

Le rôle d'un conseil presbytéral m'est familier : j'ai participé environ une douzaine d'années à une paroisse germanophone. Enfin, je me sens suffisamment à l'aise avec la langue française que je suis prêt à m'investir à l'Oratoire du Louvre et à aider là où c'est nécessaire. Le courant libéral qui règne dans cette paroisse correspond à mes convictions. Je m'y suis senti tout de suite accueilli.